

「志を立てて、以て万事の源となす」

講義 「流通情報革命～トライアルの取組～」

株式会社トライアルカンパニー

代表取締役社長 石橋 亮太 氏

「リテールDXによって日本国内の小売業は、今後劇的な変貌を遂げるかと思えます。イノベーションを生み出すためにありたい未来から逆算して考えるバックキャストの考えと現状を見つめるフォアキャストの両方からの視点が大切です。」

「5年後、10年後の社員の活躍を見越した人材育成体制づくりが重要です。」



経営理念

リテールDX

顧客理解

未来志向

人財重視

塾生からの声

- 「複数の脳のネットワーク的活用が進めば、一人の天才以上のパフォーマンスができる。」この言葉が印象に残りました。「一人一人が活躍できる職場づくり」を目指していきたいと思えます。そのために、職員間でのコミュニケーションを大切にすること、特に話を聞くことが大切であると感じました。
- 「地域のお客様が求めているものを徹底的に追及する」という姿勢に、感銘を受けました。教育現場に置き換えるならば、「子供、保護者、地域が学校や教師に期待していることを追求する」ということだと思いました。そのために、自分に何ができるか、何をすべきかを明確にして取り組んでいきたいと思えます。
- ICTを活用したリテールDXの取組において、人間と機械がコラボレーションしながら、結局は人、人材育成が大切ということが印象的でした。学校も全く同じだと感じました。ビジョンを共有し、戦略をねりながら試行錯誤し、実践していくときに大切なことは、「聴く」ということだと再確認することができました。

企画・運営研修「開（KAI）」

「熟議：校訓（目指す児童生徒像）について語り合おう！」
教育センター 指導主事

理想の学校像に向けた校訓とは・・・

企画・運営研修「開」 拡張する 共創する 発信する

校訓（目指す児童生徒像）を語り合おう

ステップ0 理想の学校（キャッチフレーズ）をイメージする！

5分

企画・運営研修「開（KAI）」のGoalをイメージする！

「共育」～子ども、子どもと…～
校訓 → 自立 共育
目指す職員像 →
実現に向けた取組 →



塾生からの声

- 校種を超えて、様々な立場の方とお話できるといろいろ参考になります。日々の業務に追われて、普段あまり意識しない大変な理念や校訓を掘り下げて考えるのがよかったです。
- 「開」での熟議が大変有意義でした。その理由は、「普段の業務を遂行する中では、深く考えることができていなかったテーマを設定していただいていたこと」「異校種の方の考え方を聞くことで、今までの自分もっていた見方・考え方が変わったから」です。
- 今回は校訓を考えるを通して、自分の教育観を見つめ直す機会となりました。日頃立ち止まってじっくり考えることがないまま走り続けているところがあるので、よい機会となりました。今後も考え続け、さらに深めていけるように取り組んでいきます。

令和4年度 福岡教師塾（第2回）
令和4年6月24日（金）実施
福岡県教育センター